
   
 

 

 本来なら、“今日から「唐津市一斉授業日」がスタートしました。”となるはずでしたが、唐津

市の新型コロナウイルス感染拡大が深刻な事態になっているため、「唐津市一斉授業日」は中止

し、９月１日から新学期スタートとなりました。今後も、感染状況が収まらない可能性が十分に

考えられます。２学期の行事等については、１学期同様、新型コロナウイルス感染拡大状況を鑑

みながらの判断となります。地域・保護者の皆様には、行事ごとに、内容等が決まり次第お伝え

します。ご心配をお掛けして申し訳ありませんが、ご理解下さいますようお願いします。 

さて、夏休み中は、「“緊急安全確保”が発表された長期間の大雨」「第 5波と言われる新型コ

ロナウイルス感染拡大」など、大変な事が起こりました。そのような中、「東京 2020 オリンピ

ック・パラリンピック大会」では、勇気をもらったり、感動したりした人もたくさんいたのでは

ないかと思います。目標を達成できた選手、できなかった選手それぞれの姿から、これまでの努

力や思いが伝えられたのではないでしょうか。 

背景や場面は違いますが、目標に向かって努力することや努力してきたことを発表する場は

学校生活にもたくさんあります。子供達が目標をもち、それに向かって継続して努力していける

よう支援や環境づくりに全職員で取り組んでいきます。地域・保護者の皆様、これまで同様、２

学期もご支援ご協力をよろしくお願いします。 

 

平和への祈りをこめて 

 8月６日（金）の登校日に平和集会を行いました。1学期に

行った、平和教育週間の取組を通して学んだことや思いが感

じられる会でした。黙とうをした後、「おりづる」を歌い、平

和への願いを込めてみんなで折った“折り鶴”を 6年生が受

け取りました（修学旅行で長崎に捧げてきます）。また、昨年

に引き続き、読み語りグループ『SORA』様に来ていただき、

音楽を交えた読み語りをしていただきました。「チャンネル

からつ」の放送をご覧になられた方もいらっしゃるかと思い

ますが、平和に関する本の内容・場面に応じた音楽を交えた

読み聞かせにみんな引き込まれていました。作者が伝えたい

ことが、より鮮明に子ども達に届いているようでした。 

終戦から 76 年が経過しましたが、戦争の恐ろしさや悲惨

さを知り、２度と起こさないようにするという気持ちを再確

認すると共に、“自分を大切にして、周りの人のことも大切に

する”という“今みんなができること”から取り組んでいこ

うということを子供たちに伝えました。 
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裏面あり 

【SORA 様による読み聞かせ】 

【平和への祈りを込めた折り鶴】 



～平和集会 児童の感想～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おりづるの歌で でてきたのは、広島と長

崎だったけど、東京もばくだんが落ちたから

こわいなと思いました。 

１年  

 平和の絵本のお話を聞いて、たくさんの人がなくなっ

ていて、他の国でも戦争が今６つあっているので世界中

平和になって、二度と世界に戦争がおきないでほしいな

と思いました。 

２年  

わたしは、本と楽器をいっしょにするのは

すごいと思いました。うれしい時は、明るい

ようにひいて、悲しい時は、暗いようにひい

て工夫しているところがすごいなあと思いま

した。わたしは、平和集会で、戦争をすると

何人も何人もなくなるから戦争はとてもいけ

ないとわかりました。戦争はもうしないよう

にしたいと思いました。 

３年  

今日、平和集会がありました。そして、SORA のお話

で 6 才の女の子のお話がありました。そして、思ったこ

とは、戦争の時に生まれた人は、つらいだろうなと思い

ました。ふしぎに思ったことは、なぜ、戦争が始まった

かです。分かったことは、やさしさは平和につながると

いうことです。わたしは、おこりんぼうなので、おこら

ない人になりたいです。あと、人をすぐにきずつけてし

まうので、もっともっとやさしい人になりたいです。こ

れからも戦争が二度とないように人とささえあってい

き、もっと平和にしていきたいです。 

４年   平和集会で本の読み聞かせを SORA さん

にしてもらいました。その中で、特に「せん

そう」という本がよかったです。「せんそう」

では子供を守るために大人の人が亡くなっ

ていました。そんなことは、すごく悲しいこ

とだと思います。子供も大人もたくさんの人

が亡くなってしまう戦争はあってはならな

いものです。だから平和であり続けないとた

くさんの人が悲しむことがよくわかりまし

た。そして、これからも平和が続いてほしい

と思います。 

５年  

今日、平和集会で分かったことは、今は、当たり前の

ことが、昔は当たり前ではなかったということです。例

えば、家族がいるのは当たり前だけど、昔は、戦争で親

が死んでいなくなるということがよくあったと思いま

す。校長先生の話でも「自分を大切にする。」や「自分と

同じように友達も大切にする。」と約束をしたから、ぼく

が平和な国に生まれたこと、友達に出あえたことを感謝

しながら、友達と遊んだり、家族とお話をしたりしたい

です。 

６年  

 

除草剤散布ありがとうございました 

８月１日（日）に、育友会環境厚生部の皆様を中心に、運動場及び学校敷地内に除草剤散布をしていた

だきました。当日は、気温が高く、蒸し暑い中、重い動噴を背負っての作業となりましたが、手際よく行

っていただきました。参加してくださった皆様ありがとうございました。 

 

 新型コロナウイルス感染拡大防止に御協力ください。 
県・市では、現在も新型コロナウイルス感染拡大が収まる気配がありません。学校では、これまで

も感染拡大防止に取り組んできましたが、現在蔓延している“デルタ株”はこれまでのものより、子

どもへ感染しやすいと言われています。学校では、これまで以上に感染防止対策を行う必要があると

考えています。それに伴い「納所小学校 新型コロナウイルス感染防止行動マニュアル」を更新しま

す。主な更新内容は以下の通りです。ご家庭でもお子様に“唐津市の現状と感染防止について”話を

してください。 

〇“３密が同時に重ならないように”→１つの密にもならないように 

〇当面、集会は、放送やリモートで実施する。 

〇可能な限り、（職員・児童は）不織布マスクを着用する（夏場は汗で濡れるので、替えのマスクを

準備する）。 


